



- ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ しょうがっこうの子
- ⑬ のびのびとすなおで元気
- ⑭ バランスのとれた心と体
- ⑮ たすけあう仲間
- ⑯ けいぞくしてがんばる力



創立50周年記念式典

11月になっても25℃を超える夏日が続いていましたが、急に気温が下がり、木々が美しく紅葉し日増しに秋が深まってきました。

11日(土)の1・2時間目は久しぶりの土曜参観を行い、たくさんの方の保護者の皆様に子どもたちの様子を見ていただきました。その後、来賓(教育委員会や地域の方)をお呼びして11時から児童と教職員で50周年記念式典を行いました。オープニングは箕面自由学園の高等学校チアリーディング。ナショナルチームも合同での演技でした。目の前で繰り広げられる技は一つ一つ迫力があり、素晴らしかったです。オープニングの映像を見た後式典が始まりました。司会は児童会役員に努めてもらいました。

「野畑小学校は1974年(昭和49年)4月1日に豊中市で32番目の新設校として誕生しました。それまでは桜井谷小学校へ通っていました。開校の年は1年生から5年生の児童550名でのスタートでした。今は緑豊かな野畑小学校ですが、当時は一本の樹木もなく殺風景なものだったそうで、それから2400本もの植樹が行われ、道路が整備され、ビルや住宅ができて、多くの方が住むようになったのです。・・・創立以来、保護者・地域の皆様、これまでの先生方が協力して、子どもたちが心豊かに学ぶ場にふさわしい環境づくりに努めてくださり、今の野畑小学校があります。これまで支えてくださった方々に感謝するとともに、何をなすべきか考えることが必要です。これから先の学校をつくるのは私たちです。一人ひとりが力を持ち寄って、誰もが安心して通える、楽しい野畑小学校にしていきたいと思います。」(校長の話)

児童代表の二名が「友達がたくさんできたこと、その友達と楽しく活動しています。」「毎朝あいさつ運動を行っています。元気いっぱいの挨拶をみんなですていきたいと思います。」と立派に言葉をいいました。その後は清風高校のドローン部が撮影してくれた映像と運動会などの映像を含めたムービー上映があり、第14中学校の吹奏楽と卒業生の高校生と大学生のコラボ演奏、最後には、教職員も加わって、野畑体操の校歌を演奏、踊りで式典を盛り上げました。

- ☆PTAから校旗を新しく購入し寄贈してもらいました。
- ☆地域からビデオカメラと一輪車6台を寄贈してもらいました。



どの学年も校外学習校外学習と出前授業から多くのことを学んでいます。



6年生は芸術の秋大阪城へ行った後とオリックス劇場で「ジョン万次郎の夢」を観劇しました。その後ピアノとバイオリンの生演奏を聴きました。

1年生は二フレル、4年生はわっぱるへ出かけました。学校の外へ出て自然にふれる秋を過ごしました。1年生は花プロで、パンジーの苗をポットのに植えました。

つづいて学ぶ秋。5年生はダイハツの出前授業を受けました。どのようにして車ができるのか、その過程を実際に体験してみました。模型の車でも部品が41個もあり、それを順番に役割を決めて部品の供給、運搬、組み立て、検査も行うという本格的なものでした。最初は全く分からなかった子ども丁寧に説明を受けて、素早くできるようになりました。協力して作業をしていくことが必要なのだを教わりました。



5・6年生はこれから食欲の秋で調理実習が行われます。学校で学んだことを是非おうちでも実践してみてください。



第2回学校運営協議会を開きます。 11月30日(木) 19:00~校長室にて、どなたでも傍聴可能です。



第2回の学校運営協議会を開催します。ご希望の方は24日(金)までに教頭までお知らせください。前回は学校教育目標等の学校運営方針、今年度の学校行事、子どもたちの様子、50周年記念式典、教員の働き方改革について、本校の支援教育について話し合いを行いました。今回は最近の子どもたちの様子、全国学力学習状況の結果と本校が研究指定を受けている「情報活用能力の育成」の取り組み等話し合う予定です。

★★★登校下校時のお願い★★★

8時前には数人が校門の前に集まり、道路いっぱいに広がって待っていたり、登下校中は友達と話しながら、歩道いっぱいに広がって歩いたりしている姿が多くみられ、自転車や通行する人の邪魔になっています。車道と反対側に寄って片側を開けるように心がけましょう。また、登下校中に知らないおうちの私有地に入ったり、勝手に物を触ったりする人もいますようです。今一度登下校の仕方を振り返り、一人ひとりが気をつけるようにしてほしいです。

また、保護者の皆様にお願いです。正門前に長時間車を止めてお迎えに来られる方がおられますが、交差点の手前で非常に危険です。(交番より注意を受けています。)学校に来られるときは北門から入って駐車してくださいますようお願いいたします。



保護者の皆様にご理解とご協力を！！

教職員の負担軽減のため、平日18時から翌朝8時までは留守番電話対応いたします。また土日等の休日は職員の勤務日ではありませんので、対応しかねます。ご理解ご協力をお願いします。

